

NP 24/24 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto  
49 Rally La Palma Isla Bonita

## Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, ¡campeones de Tenerife de rallies por segundo año consecutivo!

22/9/20234

**El piloto de la isla de Tenerife y el copiloto lanzaroteño renovaron, por segundo año consecutivo, el título de campeones provinciales tras los puntos logrados en el Rally La Palma Isla Bonita. Además, los de MotorValle Rallye Team se mantienen en la cuarta plaza del CCRA a dos citas para el final.**

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla amarraron en el 49 Rally La Palma Isla Bonita su segundo título provincial. El piloto de Candelaria, guiado por su compañero lanzaroteño, superó una prueba exigente a la que prácticamente no le faltó de nada. Además de la nutrida competencia, la noche y la lluvia también fueron protagonistas en esta cita que ha formado parte de la hoja de ruta del calendario provincial y regional.

No empezaron las cosas como hubiese deseado el piloto de Tenerife. Una migraña en la noche del viernes no le permitía rendir al cien por cien. El resultado no era otro que una importante pérdida de segundos que, sin embargo, no le alejaba más allá de la cuarta posición.

En la jornada del sábado, ahora en mejor estado, el de MotorValle Rallye Team empezó a aproximarse a los tiempos de cabeza en la línea de sus últimas actuaciones. La lluvia de mitad de etapa podía haber agitado la parte alta de la clasificación, sobre todo cuando la elección de neumáticos para el último cuarto de carrera era crucial.

A la postre, y tras volver a mostrar velocidad, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla llegaron a la meta final situada en Santa Cruz de La Palma con la cuarta plaza, suficiente para conquistar el campeonato provincial de rallies tras una sensacional temporada. De paso, los del Citroën C3 Rally2 han seguido sumando en un CCRA en el que se mantienen en la segunda posición a dos fechas para el final.

“Es un título que me gustaría dedicarle a todos los que nos han brindado su apoyo en 2024”, comentó Fuentes al término de su actuación. “Está siendo una temporada inolvidable, con grandes resultados a nivel local y nacional, así que este triunfo, que también sirve para renovar el de 2023, tiene mucho mérito para nosotros”, reconoció. “No fue una prueba sencilla, sobre todo el viernes, donde no estuve al cien por cien, pero no arrojamos la toalla porque por delante teníamos un gran reto”, subrayó el de Candelaria.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Auto – Laca Canarias, AutoGas, Repuestos Doral, Castrol, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y Sports & You Canarias.